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たくさん参加してくれてありがとう

９月27日に小樽市コミュニティセンター５階の３号集会室で「分子模型の会」を行いま

した。リオに行く前，2000年１月に分子模型の会を行って以来３年半ぶりの分子模型づく

りでした。

11名の予約と１名の当日参加で，結局12人の方々に参加していただきました。ありがと

うございました。

参加してくれた方々

斎藤恵理菜さん（小４），西尾晴美さん，西尾和樹さん（小５），西尾瑞生さん（小１），

高橋剛さん（小４），高島祐人さん（小４），小浜真司さん，高村佳澄さん（小４），

高村涼さん（中１），大小島尊之さん（小４），木本和道さん（小４），萩原通雄さん，

中井真紀子さん

初めての分子模型づくり

最初は道具の使い方の確認をかねて水分子とエチルアルコール分子をつくりました。大

人以外は角度定規を初めて使う人がほとんどでしたから，確かめながら進めました。

久しぶりの分子模型作りだったので，ペースがつかめず，荻原さんへの説明が遅くなっ

てしまい，ずいぶんと苦労させてしまいました。ごめんなさい。

良い評価をいただきました

会の評価を５段階で書いてもらいました。結果は次の通りです。良い評価をいただきま

した。楽しんでもらえてうれしいです。

５．とてもたのしかった … ４人

４．たのしかった … ４人

３．どちらともいえない … ０人

２．つまらなかった … ０人

１．とてもつまらなかった … ０人



分子模型の会を終えて － 2

会の感想を書いてもらいました

・今日は少しおくれていったけど，けっこう作れてよかった。氷がなかなかできなくて，

イライラしていたけど，できてよかった。作った分子もけいは，水分子，エタノール，氷，

ダイオキシンでした。氷とダイオキシンが少しむずかしかったけど，とても楽しかった。

次はいつあるかわからないけど，また，分子もけいを作る会にきたいです。

（西尾和樹さん）

・たのしかった。おもしろかった。うそじゃないぞ。もっとつくりたいー。またやりたい。

（西尾瑞生さん）

・タノシカッタデス。マタヤリタイデス。（高橋剛さん）

・サイコーにたのしかった。（高島祐人さん）

・たのしかったです。ありがとうございました。（大小島尊之さん）

・ぶんしいっぱいつくれてうれしかった。（木本和道さん）

・約３年半ぶりの分子模型づくりでした。さいしょはちょっととまどっていたけどすぐに

思い出せたのは自分でもすごーい！と思ってしまいました。やっぱり体が覚えていたのね。

さいとうさんが帰ってきてホントよかったです。ありがとう。またやってね。10月末から

クラスで《もし原》をするよていです。なんか今日つくって子どもたちとやる《もし原》

がもっと楽しみになった感じがしまーす。（中井真紀子さん）


